

Messe Karlsruhe erneut Gastgeber für zukunftsweisende Veranstaltungsformate der IPG Automotive

Karlsruhe, 15.03.2023. Am 21. März 2023 ist die Messe Karlsruhe erneut Gastgeber des weltweit agierenden Technologieunternehmens IPG Automotive. Die Experten für Simulations- und Testsoftware für den virtuellen Fahrversuch veranstalten mit ihrem Event „Open House Germany“ in der Gartenhalle im innerstädtischen Kongresszentrum ein einzigartiges Branchentreffen. Fachvorträge mit spezifischen Anwendungsbeispielen zeigen neue Ansätze zur Demokratisierung der virtuellen Fahrzeugentwicklung und umreißen die kontinuierliche Entwicklung vom Digitalen zum Physischen. Zudem wird es Live-Demonstration im Rahmen einer begleitenden Ausstellung geben. Die Teilnehmenden aus der Automobil- und Zuliefererindustrie sowie von Hochschulen und Forschungseinrichtungen werden dabei nicht nur durch das Produktportfolio von IPG Automotive geführt, sondern erhalten zudem Einblick in verschiedene Bereiche des Fahrzeugentwicklungsprozesses.

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

[messe-karlsruhe.de](https://www.messe-karlsruhe.de)

Verlässlicher Partner mit persönlichem Service überzeugt

Im März 2022 fand die erste Open House als digitale Veranstaltung in der Gartenhalle statt. Im letzten September hat dann auch zum ersten Mal die internationale Technologiekonferenz Apply & Innovate live und in Präsenz im Konzerthaus stattgefunden. „Die Veranstaltungen der IPG Automotive bereichern nicht nur unser Veranstaltungsportfolio bei der Messe Karlsruhe, sondern auch die Stadt Karlsruhe als innovativen Mobilitäts- und Technologiestandort“, sagt Holger Klanfer, Director Congress & Cultural Events bei der Messe Karlsruhe.

Ralf Sauer, Vice President Marketing & Communications bei IPG Automotive ergänzt: „Wir konnten in der Vergangenheit bereits gute Erfahrungen mit der Messe Karlsruhe machen. Zum Beispiel haben wir letztes Jahr unsere Technologiekonferenz Apply & Innovate erfolgreich gemeinsam ausgerichtet. Als Unternehmen bekommen wir vor Ort zuverlässigen, persönlichen Service aus einer Hand. Für uns als Karlsruher Unternehmen liegt es nahe, einen lokalen Konferenzort zu wählen. Die Gartenhalle ist zentral gelegen und gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar.“

Weitere Informationen zur Messe Karlsruhe als Gastgeber gibt es online unter <https://www.messe-karlsruhe.de/de/messe-karlsruhe/geschaeftsfelder/wir-als-gastgeber/>